

Encuentro del GRULAC con la Presidenta del Parlamento Suizo

El miércoles 20 de noviembre, el Embajador Jorge Castro-Valle K. participó en un encuentro de los jefes de misión del Grupo de América Latina y el Caribe (GRULAC) con la Presidenta del Consejo Nacional (Parlamento) de la Confederación Suiza, Sra. Maya Graf.

La reunión, celebrada en un ambiente cordial y amistoso, permitió un fructífero intercambio de impresiones sobre diferentes aspectos de interés entre Suiza y América Latina, tales como la situación política, económica y social en la región, los procesos de integración regional, entre ellos la Alianza del Pacífico, la negociación de acuerdos comerciales y de cooperación, así como el sistema democrático suizo y las prioridades de la agenda parlamentaria.

Fue una oportunidad privilegiada para fortalecer la comunicación con actores destacados de la vida política suiza, tanto a nivel regional como bilateral.